

fauvages bien réglées; dès le mois d'Octobre, elle n'y a pas manqué après le souper.

Depuis que les *Kaskaskia* font revenus de la chasse il y a tant de gens qui en sortant de la prière viennent tous ensemble au catechisme qui s'est fait dans mon logis tout l'hyver a cause qu'il fait trop froid dans la chapelle qu'il n'y a pas eu de place pour tout le monde: comme elle le faisoit aussi bien que moy pendant le jour aux enfants, il s'en trouva peu pendant le mois d'Octobre et de Novembre aux conférences et instructions que je leur faisois. I'expliquai aux grandes personnes tout le Nouveau Testament que j'ai en tailles douces qui représentent parfaitement bien ce qui est marqué dans chaque page. Au commencement il n'y avoit qu'elle, son mari qui est un François, son père, sa mère et tous ceux de sa cabanne qui se trouvaient a l'explication des images que je faisois pendant un heure et demie; mais la curiosité de voir les images plutot que d'entendre l'explication que j'en faisois y a attiré bien du monde.

Cette jeune femme agée seulement de 17 ans a si bien retenu ce que j'ai dit sur chaque image de l'ancien et du Nouveau Testament qu'elle les explique chacune en particulier sans se troubler et sans rien confondre, aussi bien que je pourrois faire et mesme plus intelligiblement a leur manière: à la verité, je lui ai permis d'emporter chaque image après l'avoir expliqué en public pour s'en rafraichir la memoire en particulier, mais souvent sur le champ elle me répétoit tout ce que j'avois dit sur chaque image, et non seulement elle les expliquoit chez elle, à son mari, à son père et à sa mère et à toutes les filles qui